

Begründung

Mit den im Haushaltsplan 2011 vorgesehenen Mitteln zum „Ausbau und Neugestaltung vorh. Spielplätze“ sind diverse Spielplätze im Stadtgebiet zu sanieren, in Teilbereichen zu erneuern oder es ist ein Spielgeräteeinsatz vorzunehmen. Dieses Jahr wurde bereits der notwendige Spielgeräteeinsatz für den Spielplatz Stephanstraße vorgenommen sowie die Arbeiten zur Neugestaltung des Spielplatzes Aulweg beauftragt.

Der dritte, vordringlich zu gestaltende Spielplatz ist der Spielplatz in der Ostanlage.

Die vorhandenen Holzspielgeräte sind marode und müssen noch dieses Jahr abgebaut werden. Als einziger Spielplatz im Anlagenring und aufgrund seiner Nähe zur Innenstadt genießt der Spielplatz eine hohe Priorität, umso mehr, als dass die Innenstadt kaum über Spielflächen verfügt. Der Spielplatz ist dringend zu erneuern.

Die Neugestaltung des Spielplatzes wurde bereits im Frühjahr diesen Jahres im Rahmen der Haushaltswirtschaftlichen Sperre durch den Magistrat in Höhe von ca. 50.000,00 € bewilligt. Aufgrund der nicht geplanten Abrechnung der Herstellung des Streetballfeldes Am Galgenberg über diese Investitionshaushaltstelle, für die anderweitig keine Mittel eingestellt waren, die aber noch dieses Jahr beauftragt werden musste, um die Fördermittel aus dem Programm der Sozialen Stadterneuerung Nordstadt abrufen zu können, fehlt zur Neugestaltung des Spielplatzes Ostanlage insgesamt ein Betrag in Höhe von etwa 40.000,00 €.

Der zur Deckung bereit zu stellende Betrag wird auf der entsprechenden Haushaltsstelle nicht mehr benötigt.